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Assemblea ordinaria dei soci 2017 
Il 21 marzo 2017 presso il ludospazio di Capriano del Colle si è tenuta l’assemblea ordinaria dei soci di Saltabanco 
2017. In prima convocazione non si è raggiunto il numero legale per fare l’assemblea. Nella seconda convocazione, 
dello stesso giorno, i presenti (che ne hanno diritto) hanno discusso e votato il rendiconto economico e 
patrimoniale del 2016 e il preventivo del 2017. Ricordiamo a tutti i soci che l’assemblea ordinaria dei soci è organo 
importante dello statuto dell’associazione. Decide le scelte che il Comitato direttivo deve poi attivare nelle sue 
sedute. 

Ecco il rendiconto economico e patrimoniale del 2016 

 
 

Votato a maggioranza dai presenti! 
           Clicca qui per leggere meglio! 
  
           Clicca qui per leggere quello regionale! 
 
 

http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/area-documentale/send/2-documenti-associativi/205-rendiconto-economico-e-patrimoniale-del-2016
http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/area-documentale/send/2-documenti-associativi/206-rendiconto-economico-e-patrimoniale-del-2016-per-la-regione-lombardi6


 

 
 

Ecco il preventivo economico e patrimoniale del 2017 

 
 

Votato a maggioranza dai presenti! 
                  Clicca qui per leggere meglio! 

 
www.associazionesaltabanco.it  

 
 

 
 

http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/area-documentale/send/2-documenti-associativi/207-preventivo-economico-patrimoniale-per-il-2017
http://www.associazionesaltabanco.it/


 

1° Maggio di festa 
 

 
 

Raccolta fondi andata bene seppure il tempo e il periodo hanno remato contro. Ottima partecipazione e soddisfatti 
tutti quanti. Grazie ai partecipanti e a chi ha lavorato! 
 

Clicca qui per visualizzare altro! 
 

Clicca qui per facebook! 
 
Nella prossima NL sarete informati sul rendiconto di questa raccolta. 
 

http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/news/106-ecco-il-nostro-1-maggio-raccolta-fondi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10212441035291360&set=pcb.10212441038291435&type=3&theater


 

Il nostro tesseramento 
 

 Per tutti i ritardatari 

 Per tutti quelli che si sono dimenticati 

 Per tutti quelli aspettano sempre alla fine 

 Per tutti quelli che pensano e ri-pensano 

 Per tutti quelli forse, ma però non si dice… 

 Per tutti quelli che ….. e non si dice 

 

Siete sempre in tempo a rinnovare la tessera socio di Saltabanco.  

Siete sempre in tempo a convincere qualcuno a diventare socio di Saltabanco. 

Se Saltabanco sparisce…. Ma potevamo…. 

Se Saltabanco cambia territorio….Ma potevamo….. 

Se saltabanco ha la febbre…. Ma potevamo… 

 

Senza se e senza ma! Ora! 

 

Dopo è tardi. 

 

 

Tesserati e fai tesserare, fa bene a tutti. 
(Proverbio Proto-Pata) 

 

 

info@associazionesaltabanco.it 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:info@associazionesaltabanco.it


 

Apericena con delitto! 

 
 

La prima esperienza che si effettua a Capriano del Colle delle cene/aperitivi con delitto che da anni l’associazione 
svolge tra le sue attività. Queste esperienze sono nate tra le tante che il C.A.G. di Cellatica ha organizzato durante i 
primi anni duemila con gruppi di ragazzi che frequentavano lo spazio. Tommy e Valeria sono state tra quelle che per 
prime  hanno definito i moduli ludico-delittuosi che poi  sono cresciuti fino ad arrivare a Capriano. Si spera non si 
fermino in un sol luogo ma che possano viaggiare tra chi desidera trascorrere una serata ludico-divertente. Questa 
del 1° aprile (la data sul volantino è stata spostata al 1° aprile) vuole essere una ripresa di questi temi. 
 

http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/news/98-sabato-1-aprile-apericena-con-delitto 
 

http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/news/98-sabato-1-aprile-apericena-con-delitto


 

Città dei bambini Capriano 
 Si è conclusa la città dei bambini di Capriano del Colle venerdì 7 aprile. Un buon risultato, se così possiamo dire, un 
anno di lavoro per concludere con una settimana dove i bambini delle due classi quarte hanno gestito il tutto. Il 
pomeriggio di venerdì 7 aprile l’invito è stato rivolto ai genitori dei ragazzi. Crediamo che questo progetto sulla 
cittadinanza sia molto importante per la scuola e per tutto il territorio. Educare i giovani ad essere cittadini che 
partecipano e gestiscono la cosa pubblica è una finalità che Saltabanco sta curando da molto tempo. 

 

 
 
 

Clicca qui per leggere meglio! 
www.associazionesaltabanco.it 

 
 

Lo spazio pre-adolescenti 
 

E’ partito, ovvero iniziato, lo spazio pre-serale del venerdì per i ragazzi della scuola media. Il 

ludospazio è nato come spazio di gioco che vorrebbe coinvolgere genitori e bambini per una 

volta la settimana. Da 4 anni a questa parte i ragazzi sono cresciuti e i primi sono alla scuola 

media. All’inizio dell’anno abbiamo deciso aprire due ore il venerdì (dalle 19 alle 21) dopo il 

tradizionale ludospazio. Questo proseguimento vuole essere un’altra possibilità associativa ed 

educativa che Saltabanco offre ai propri soci e al territorio. Far scoprire che cosa fa 

Arciragazzi nazionale e che cosa offre. Far scoprire che per età diverse potremmo aprire a 

vacanze e scambi internazionali con particolare riferimento ad un percorso 

educativo/associativo che mette in confronto i giovani con altre realtà, con la diversità. 

http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/news/103-5-giorno-della-festa-finale-della-citta-dei-bambini-di-capriano
http://www.associazionesaltabanco.it/


 

Questo spazio come il precedente richiede la partecipazione di volontari dell’associazione e di 

altri che potrebbero aggregarsi, sia giovani che meno giovani. Per ora Massimiliano e Tommy 

si sono dati disponibili per fare questa esperienza. Da settembre si intende lasciare lo spazio 

del venerdì pomeriggio alle bambine e ai bambini della scuola primaria e quello serale (se 

così si può definire) alle medie che poi diventeranno superiori. Per ora i partecipanti sono dai 

10 ai 15 ragazzi e ragazze e sembra stia piacendo e stia funzionando. È nostra intenzione 

proseguire. 

 
 

 

www.associazionesaltabanco.it 
 

I CRE di Saltabanco 
Per ora non abbiamo ancora i volantini pronti, presto arriveranno. Quest’anno il cre di Saltabanco si svolgerà in due 
tappe diverse. La prima tappa a luglio in collaborazione con la parrocchia di Corticelle presso la chiesetta della 
Formigola, la seconda tappa al solito luogo presso le ex scuole elementari di Capriano del Colle. Ecco le date! 
 

 Dal 17 al 21 luglio chiesetta Formigola Corticelle Pieve 

 Dal 24 al 28 luglio chiesetta Formigola Corticelle Pieve 

 Dal 31 luglio al 4 agosto ludospazio Capriano del Colle 

 Dal 28 agosto all’ 1 settembre ludospazio Capriano del Colle 

 Dal 4 all’8 agosto ludospazio Capriano del Colle 
 
Quando saranno pronti i volanti verranno distribuiti/auto distribuiti nei diversi luoghi e accessibili a tutti gli 
interessati, nonché via mail ai soci. 

 

www.associazionesaltabanco.it 
 

Le attività della primavera   
 

Quest’anno le attività si sono ridotte ulteriormente su tutti i fronti. Le feste di fine scuola 

sono quasi sparite, le difficoltà economiche che hanno le scuole le conosciamo tutti. I comuni 

per far quadrare i loro bilanci hanno tagliato il settore animazioni e il gioco. Ci sono rimaste 

per ora: 

 La festa finale della città giocosa di Azzano Mella dall’8 al 13 maggio 

 Festa finale della città giocosa di Gardone V.T. dal 22 al 27 maggio 

 Il ludobus alla festa della Proloco di Azzano Mella il 7 maggio pom 

 Il ludobus alla festa della scuola Deledda il 19 maggio sera 

 

Queste due attività sono parte del progetto città dei bambini, non vere e proprie animazioni 

che dovrebbero contribuire al sostegno dell’associazione. Si ricorda a tutti che sono state le 

animazioni in generale a far crescere Saltabanco dal punto di vista economico. 

 

 
www.associazionesaltabanco.it 

 
 

 

http://www.associazionesaltabanco.it/
http://www.associazionesaltabanco.it/
http://www.associazionesaltabanco.it/


 

Le difficoltà 2017 
 
 

A dire il vero potrebbero essere tante. Potrebbero essere anche meno, dipende da che 

distanza le si osserva e in che modo le si osserva. Vero è che per un’associazione che si sta 

inserendo in un tessuto, o se si preferisce territorio, sociale nuovo è sempre più difficile 

trovare spazi e consenso. Dal 2011 in poi Saltabanco ha mostrato e dimostrato le sue finalità 

statutarie ed educative ma pure le capacità dei propri volontari di offrire attività e servizi di 

qualità. Per un’associazione come la nostra le difficoltà sono quelle di tener sempre 

aggiornato il proprio gruppo di animatori-educatori per migliorare e diversificare le proposte. 

Si collabora con le scuole con progetti educativi. Su questo versante la necessità di avere 

giovani preparati che possano proseguire con le diverse esperienze che stiamo facendo da 

anni trova degli ostacoli. Si spera che nel tempo a seguire si riesca a formare il futuro gruppo 

di educatori che andrà a sostituire l’attuale. Sul versante animazioni sappiamo che è difficile, 

e ci vuole tempo, preparare dei bravi animatori. Anche per questo aspetto l’associazione 

dovrebbe trovare delle risposte nel giro di qualche anno. I CRE (centri ricreativi estivi) 

possono essere una fucina utile per diversi campi, da un lato offrono esperienza e lavoro nel 

periodo estivo, dall’altro possono preparare gli animatori per altre attività dell’associazione. 

Perché faccio questo ragionamento? Faccio un passo indietro per dovere di cronaca. Dal 2010 

in poi Saltabanco ha dovuto rimettersi in piedi senza avere nulla, e quando dico nulla intendo 

dire zero fondi e poche persone con l’intenzione di costruire l’associazione. Nel giro di poco 

tempo siamo riusciti ad avere autonomia e un po’ di materiale, grande risultato! Dopo poco 

una sede (seppur modesta) e alcune stanze, un magazzino in affitto e materiale per fare le 

attività che ci servono. Abbiamo fatto crescere i CRE nel territorio, abbiamo collaborato con 

le scuole e mantenuto le animazione richieste. Abbiamo fatto anche tanto altro! Abbiamo 

portato i soci da 43 nel 2009 a 215 nel 2016, grande risultato. Ma questo non basta! Credo 

che il compito per gli anni futuri sia quello di strutturare e rinsaldare bene l’associazione. 

Servono forze e idee nuove per proseguire con quanto messo insieme fino ad ora. Credo che 

questa sia una prima difficoltà! Mettere insieme il nuovo con il passato! È sempre difficile far 

coesistere entità diverse, ma questa è la sfida. Se saremo in grado di comprendere bene i 

meccanismi e avremo la pazienza e la voglia di lasciare il giusto spazio per chiunque, 

sapremo trovare anche la modalità per attivare la partecipazione e stimolare il desiderio di 

investire e di dare il proprio tempo ad una associazione che ha un grande obiettivo 

“accompagnare le giovani generazioni verso il loro futuro”. Le altre difficoltà di ordine socio-

economico (o altro se volete) potrebbero diventare un bel gioco sulla scacchiera del 

quotidiano, per chi desidera inoltrarsi in questa folta foresta inquinata. Il sottoscritto teme i 

diserbanti, ma non ho paura di questo. Chi ne dovrebbe fare uso potrebbe trovarsi a 

mangiare ciò che ha disperso! Penso di aver messo sul fuoco alcuni miei pensieri che sono 

cresciuti in alcuni anni. Le risposte non sono mai personali, ma i singoli possono fare tanto 

per trovarle. 

 
 
(Casanova Giancarlo) 

 
 

 



 

Perché la scuola 
 

La richiesta di Paola sul gruppo facebook di Capriano di avere info sul doposcuola alle medie 

dovrebbe coinvolgerci nella ricerca di qualche ipotetica soluzione. Non si dice che la soluzione 

è dietro l’angolo! Semplicemente che Paola pone una questione che potrebbe essere sentita 

da altri e che se ci mettiamo al tavolo (chi ne fosse interessato) si potrebbe capire meglio il 

da farsi. Potrebbe essere che qualche genitore si faccia promotore di una chiacchierata 

pubblica (ludospazio) per chiarire alcuni spetti del problema. Chi fosse interessato invii mail a 

 

info@associazionesaltabanco.it 
 

Se invece volete spedirci qualche idea nuova, o tormentare qualcuno, potete 
sempre farlo inviando una mail a: info@associazionesaltabanco.it 

 
 Se il tempo non vi soddisfa, potete sempre inviare una mail a:  

 
info@associazionesaltabanco.it 

 
 

Un saluto ai soci di Saltabanco, vecchi e nuovi! 
 

 

mailto:info@associazionesaltabanco.it
mailto:info@associazionesaltabanco.it
mailto:info@associazionesaltabanco.it

